

Betreff:Regelung Pfeile Langbogen

Datum:Tue, 27 Sep 2016 18:47:29 +0200

Von:Sabrina Steffens <sabrina.steffens@gmx.de>

An:

Kopie (CC):

Hallo liebe Gaubogenreferenten und Kampfrichter!

In Absprache mit unserem Landessportleiter werden wir im **Sportjahr 2017** die hessische Regelung, dass in der **Disziplin Langbogen jegliche Pfeilarten verwendet werden dürfen, für die Landesmeisterschaft in der Halle, im Freien und Feldbogen beibehalten**. Lediglich im Bereich 3D müssen Langbogenschützen auch in Hessen Holzpfeile mit Naturfedern schießen. Ich möchte Euch bitten, diese Mitteilung so schnell wie möglich an Eure Vereine weiterzugeben!

Viele Grüße,
Sabrina